



CONCEJO MUNICIPAL DE SANTA BARBARA

SESION EXTRAORDINARIA N° 015

22 DE FEBRERO DE 2010

En Santa Bárbara, a veintidós días del mes de febrero del año dos mil diez, en Sala de Reuniones del municipio, siendo las 17,45 horas **el Sr. Alcalde y Presidente de Sala Don DANIEL IRAIRA SAGREDO**, en nombre de DIOS, da por iniciada la **SESION EXTRAORDINARIA N° 015 del Concejo Municipal de Santa Bárbara**, bajo la presencia de los señores concejales : **Sra. VICTORIA HERMOSILLA SILVA, don DANIEL SALAMANCA PEREZ, don CRISTIAN OSSES ABUTER, don PEDRO PACHECO GATICA, don EDMUNDO COFRE RODRIGUEZ y don JUAN OBREQUE URRUTIA.**

Actúa como Secretario de Actas Don Sergio Yáñez Sáez,
Secretario Municipal.

**PUNTO UNICO : DECLARAR A SANTA BARBARA CAPITAL
NACIONAL DE LA MIEL.**

Sr. Alcalde : informa respecto de acciones a realizar ... después viene lo que hemos llamado el prediseño de lo que sería la bienvenida a Santa Bárbara, luego también pensamos incorporar a todos los servicios públicos, privados, empresarios en hacer llegar el pads mouse, y ese pads mouse, obviamente la idea es que lleve la lectura de Santa Bárbara con el diseño de la abeja y en definitiva sea representativa; partir de aquí en adelante, agrega que el prediseño estaría ligado a

todas las instituciones públicas que quieran participar y principalmente nuestro liceo Cardenal Antonio Samoré, habrá que preparar las bases y ahí se imagina una comisión del Concejo tendrá que estar, tanto en la elaboración de las bases como en la selección de este concurso, eso es a grandes rasgos lo que les convoca hoy día.

El Sr. Alcalde señala que les acompaña hoy día Don Claudio Gangas, representante de la Mesa Apícola, no sabe si hay alguna consulta de parte de los concejales, ya el tema lo han conversado pero si hay algún planteamiento que hacer.

Sr. Cofré : comenta que le gustaría que se les explicara en que consiste la ganancia del pueblo de que seamos la Capital de la Miel, qué se tiene en vista para poder plantearle a la comunidad en cuanto a este proyecto tan importante para el futuro.

Sr. Gangas : señala que cree que lo principal de esta denominación de Capital Apícola es una estrategia de mercado tanto para la producción de miel ... para el rubro del turismo... primeramente una estrategia de mercado, acceder a otro tipo de mercados más vinculados a la calidad.

Sr. Cofré : consulta si se tiene contemplado crear un sector donde se van a vender los productos, llamémosle puede ser en la planta procesadora, o puede haber un espacio de stand porque los turistas van a llegar a comprar la miel, porque en este momento como bien decía el alcalde el otro día, andan por las casas o, que tengan un logo, un distintivo; ... en el mercado en Santa Bárbara, donde se van a vender los productos frutícolas, hortícolas, también podrían haber stand de la miel ...

Sr. Alcalde : ... habrá que tener todas las certificaciones, la oficina de turismo también tener para degustar, para que la gente que nos visita sepa que en definitiva somos productores de miel y que se encuentra miel en Santa Bárbara; lo otro, que decíamos también que va tener que ser ligado a la oficina de turismo, un plano de ubicación de los puntos donde se venda y por qué no puede ser un banderín con el logo de la miel, entonces, cuando no hay miel, saca su banderita y no hay problema y en todos los puntos donde esté la bandera es porque hay venta de miel; eso es así como los primeros pasos que estamos dando en esto, lo otro que buscamos una vez que estemos oficializados que somos la capital de la miel, para eso se ha

invitado a los parlamentarios, para este día viernes y vienen otros pasos que queremos ir haciendo ... pero llegar a presionar de cierta forma, que todo el rubro forestal también vaya dejando un espacio, ...árboles que sean ... para conservar también o proyectar el trabajo de la gente en el tiempo, porque también la flora mielífera se va cada vez extinguiendo más, entonces, una forma ... si el rubro forestal está, pero que también tenga aparejado, así como se menciona, el pino, el eucaliptos, por qué no se puede mencionar, el avellano y todos los árboles.

Además, el Sr. alcalde señala que estos pasos que se están dando van a llevar a tomar esta iniciativa un poco más en serio porque ya no es solo el mundo apícola que va a estar sino que el municipio, apoyando y respaldando esta iniciativa.

Sr. Salamanca : considerando que la municipalidad es como el ente coordinador de los diversos servicios públicos de la comunidad (sugiere) re estudiar, hacer una especie de re estudio de nuestro Plan de Desarrollo Comunal, aprovechando la gente de Servicio País, ver un poco las ordenanzas también, se comentaba también la posibilidad de ir apoyando esta acción no solamente desde el punto de vista de la calidad, de la cantidad y de todos los árboles mielíferos sino que también otras instancias que vayan marcando un poco lo que es el auge de hace más de una década de lo que es la miel en Santa Bárbara, es decir,... lo dice en términos de poder exportar quizá hace muchos años que tenemos el producto, pero lo de la exportación ha sido las últimas décadas.

Por otro lado, el concejal sugiere que el tema de la señalética también estuviera incorporado el tema de estos productos, cosa que en las instancias que se pueda actuar como municipio se pueda incorporar a cada uno de los vecinos, para que conozcan cuáles son las propiedades y las bondades que tiene el hecho de poder degustar la miel también porque no siempre va a estar comprando la persona, de tal forma, que se incorpore dentro de los planes de desarrollo municipal; que en el PADEM este incorporado el tema, en el Plan de Salud también, dentro de la municipalidad y que hallan proyectos especiales cada año para poder fomentar el tema de la miel, no solamente para la calidad sino que para aportar a este desarrollo futuro, ya sea con este portal que se va a hacer también, va a ser con un diseño exclusivo de identidad, de pertenencia, para que en el futuro tengamos, por qué no decirlo, aquí en Santa Bárbara los mejores exportadores de

miel; tengamos asegurado un trabajo extraordinario que así ha sido, pero que se puede mejorar aún más, teniendo muchas veces ... no hace muchos días se tuvo la posibilidad de un proyecto de una persona independiente, donde va a mejorar todo su sistema para la recolección de miel y eso también le permite tener mejor calidad del producto, por lo tanto, hay tantos proyectos y tantos fondos donde postular y que son conocidos, ... el concejal agrega que le parece extraordinario poder potenciar esto y poder declarar a Santa Bárbara Capital Nacional de la Miel.

Sr. Gangas : comenta que se hizo un estudio con una empresa respecto de la rentabilidad y es muy similar ...

Sr. Cofré : señala que como bien tenemos que reconocerlo, el área apícola de nuestros santabarbarinos se ha ido desarrollando con mucha fuerza, si nosotros nos bajamos unos diez años nada más, cuando se formó la Asociación de Apicultores de Santa Bárbara, no creíamos que iba a tener este gran auge la Cooperativa, pero en ese tiempo ya estaban saliendo al exterior, llegaban a Concepción, Chillán y Santiago, ahora ya estamos en Alemania; entonces, él conversaba con algunos jóvenes y le decían por qué no, también crear otras instancias porque Santa Bárbara está fuera de la carretera, estamos lejos de las empresas, de los grandes empresarios, pero le entregaban algunas ideas, algunos muchachos y le decían, por qué nosotros no postular algún proyecto de un matadero grande, frigorífico, o un gran proyecto procesador de residuos, basura, alguna cosa que se nos ocurra y le interesaría a alguien dijo Daniel, a la empresa privada que pudiera llegar aquí a Santa Bárbara y poder dar trabajo a la gente; agrega que se produce poco trigo en esta zona pero hay muchos agricultores medianos que no tienen donde guardar el trigo y también podríamos crear un gran galpón en Santa Bárbara donde ellos guarden sus granos para que le saquen mejor precio después, son ideas de algunos jóvenes santabarbarinos algunos profesionales y otros estudiantes le planteaban en una reunión que pudiese esta iniciativa, a lo mejor algunos la pueden encontrar no buena, pero en el futuro quien sabe, así como se desarrolla la miel, podemos tener una producción de vacuno que se podrían faenar en la misma comuna, incluso exportar por qué no, cuando hubo el proceso de crianza de estos vacunos no se interesaba la gente porque tenía que ir a muchas partes para poder entregar el animal procesado y la devolución del dinero era tarde, entonces, son ideas que nacen de algo que ya está creado, tiene muchas raíces, como bien dice Claudio, es un tema de marketing, podemos decir, de negocio, creamos la Capital de la Miel, la gente se va a interesar

incluso a nivel internacional, por qué se crearon como Capital de la Miel y van a venir a vernos y se van a encontrar con que es ...

Sr. Salamanca : ...Capital Nacional de la Miel, obviamente que vamos a tener que pensar de que aquí tenemos gente preparada para poder exponer los diferentes temas y crear algunos seminarios nacionales para que vengan de otras municipales que también están en el tema de la miel a poder interesarse y conocer de la experiencia que tienen los apicultores de la comuna de Santa Bárbara, de tal forma que hay otro tema para la municipalidad, en términos de poder generar ...sugiere hacer las modificaciones que correspondan para organizar quizá simposios, donde vengan delegaciones a Santa Bárbara, pensando a futuro, quizá este mismo año intentar algo.

Sr. Gangas : comenta que hoy en día ya se terminó ese dicho de que este año es malo, el otro año quizá va a ser mejor, no, porque hoy en día es una dependencia netamente del apicultor y todos este año se han dado cuenta que ha sido un año muy beneficioso en la parte económica porque han incluido más técnicas de manejo, un cuidado especial en la apicultura y han tenido buenos resultados, ya no se puede hablar de años malos, no hay una dependencia de la naturaleza sino que depende netamente de quien lo realiza.

Sr. Alcalde : expresa que este es el primer paso ... a través de la mesa apícola, COASBA, ya vienen desde muchos años y ya se han estado realizando seminarios, capacitaciones en nuestra comuna que ha involucrado a Quillleco, Antuco, Quilaco, Mulchén, entonces ya sabemos con lo que nos vamos a encontrar un poco más allá y por qué no, sabe que Jacinto Riquelme por ejemplo, ha participado en actividades de connotación internacional, entonces hay personas que están preparadas, que tienen la capacitación como para enseñar, desde la experiencia de vida, por eso les decía que esto es como el primer paso pero firme que ya estamos dando y los otros rubros, como lo que plantea Don Edmundo, nosotros en algún momento con el Concejo anterior llegamos a la etapa de capacitar, incluso entregar algunos corderos y borregas que mejoraban la raza y quedamos entramados porque la empresa que quería construir el matadero, empezó a hacer las indagaciones de terreno y se le dispararon, si costaba M\$ 2.000 la hectárea, después ya le estaban pidiendo por cinco hectáreas M\$ 65.000, M\$ 70.000, entonces se mató rápidamente la idea porque los que querían construir se le fueron los valores y el proyecto se fue a piso,

ahora eso se puede revivir, los concejales saben que la Feria Bio Bio, abrió nuevamente lo que es la Feria de Santa Bárbara, entonces eso indica que hay una necesidad latente del rubro de los agricultores que también ellos han presionado para que la feria abra este poder comprador y cree que tal como se está haciendo con el rubro apícola, luego también va a tener que ser con la mesa ovina que también está trabajando en nuestra comuna y una vez que tengamos los profesionales que van a llegar a Servicio País o al municipio de Servicio País, sin duda que la orientación también va a ir para allá; el tema del Plan Comunal de Desarrollo también nos toca este año trabajarla y vamos a tener que ir incorporando nuevas ideas, nuevas temáticas porque este mundo globalizado va avanzando bastante rápido así es que hay que ir actualizándose continuamente, por lo tanto, insiste, este es como el primer paso, y toda la lluvia de ideas que vienen no es mala, todo lo contrario hay que decepcionar todas esas ideas, plantearlas aquí y darles forma, ahora todos los recursos que sabemos que hay que ir comprometiendo, por eso él habla de repente de la inversión para prevenir lo social, porque aquí nosotros como municipio sabemos que es una inversión fuerte en lo social, pero esto es un poco más, casi al fomento productivo y también hay que hacer esa responsabilidad desde el municipio para que nuestra gente, entonces, se atreva, así como el mundo apícola, partimos dándoles las facilidades con el camión municipal, para que fueran a Santiago a buscar los productos que necesitaban ellos para la alimentación, de sus colmenas, bajarle \$ 100 por kilo, era una cantidad importante para ellos y así empezamos y así las confianzas se fueron estableciendo y hoy día con la mesa apícola y con COASBA estamos trabajando de muy buena manera y lo mismo con la Mesa Ovina, la Mesa Apícola sin duda que ya tiene alitas propias, pero habrá que retomar también los otros rubros.

Sr. Oses : expresa que él también encantado de aprobar la iniciativa pero también le gustaría señalar acá en la mesa, que deben convocar primero que todo a todos nuestros pequeños comerciantes y a nuestro mercado en general, porque el hacer exposiciones, el desarrollar el turismo, si no tenemos a nuestros vecinos, a nuestros comerciantes preparados para hacerlo, vamos a hacer el debut y despedida, cree que se debe volver a incorporar a nuestros vecinos, a la Cámara de Comercio, a los productores, a los pequeños que quieren iniciarse, sobre todo en relación con el turismo que al turista le gusta venir a conocer como es todo el proceso y esta capacitación es la que debemos dar, si uno lo ve ahora, podríamos decir, como dice el alcalde, estamos en pañales y eso tenemos que apuntar, antes de hacer los

seminarios y traer gente de afuera e informar debemos fortalecer fuertemente nuestro comercio local primero, el potenciar, el poder hacer convenios estratégicos puede ser con los mismos comerciantes que están establecidos, de que puedan exhibir los productos, porque muchas veces a lo mejor las mismas personas que compran o desean adquirir los productos, donde van primero, al supermercado o al comercio establecido y eso cree que debemos convocarlos y poder tener la experiencia que tienen ellos en el comercio y también como municipalidad capacitarlos también en el área apícola, que tampoco tienen por qué conocerla; el concejal agrega que le parece interesantísimo la idea de marketing de declarar Capital de la Miel porque tenemos que adelantarnos a otras comunas que sí están trabajando fuertemente el tema apícola, vemos la inmensa feria que hizo Santa Juana, con la cantidad de productos que tenían, pero nosotros le vamos a dar el paso adelante y eso, aparte de dar el paso adelante también tenemos que tener implementada la comuna, todo lo necesario para que se lleve a cabo de buena manera.

Sr. Alcalde : cree que todos los aportes que se puedan hacer, especialmente de la gente que está cada día profesionalizando más su rubro, cree que eso es importante pero nosotros qué es lo que estamos propiciando, que la gente sea ... porque si al final los obligas a realizar una actividad, estás equivocado y es por ello que privilegiamos al que se acerca al municipio, aquí hemos tenido fiestas costumbristas, ayer nada más estábamos en el Sector Los Notros, en Quillaleo en el Festival de la Bandurria, que también es un aporte al tema turístico, la venta de los productos que la propia gente del sector prepara, tienen este espacio, entonces cree que en la medida que nosotros como municipio vamos apoyando y respaldando todas estas iniciativas, tenemos obviamente que esperar al vecino que tienen el interés y eso es lo que nos mueve porque si nosotros no viéramos interés de la Mesa Apícola no estaríamos dando este paso y así todos los otros rubros tendrán que ir incorporándose en la medida que ven los resultados, que ven que la municipalidad respalda a organizaciones serias, responsables, sin duda que se van a abrir nuevas posibilidades.

Sra. Hermosilla : señala que ella está feliz y considera que es muy bueno, se hace justicia que Santa Bárbara sea la dueña de toda esta cosa apícola porque realmente se merece, eso es indudable, porque nuestra miel es la más rica del país, ella desde ya, le llamó una amiga de Santiago que quiere que le consiga por favorcito diez kilos

de miel, otra amiga también cinco kilos de miel, necesita urgente quince kilos de miel para ser comprada en el momento, muchas veces aquí uno si no sabe alguna persona que produce miel para dirigirse a ella, pero no sabe donde comprarla, realmente la gente sabe lo que es bueno y la miel de Santa Bárbara es exquisita, así es que ella feliz, felicita a toda esta Mesa Apícola, a COASBA a este señor Riquelme que realmente es un experto que da gusto conversar con él, porque es un hombre que le nace lo de apícola del corazón, del alma, que realmente ella lo admira, un día se encontró con él por allá por Los Boldos para adentro en su camioncito, viendo unos cajones que habían por ahí, en fin ella no sabe, con el cariño que él habla de la miel, a Don Jacinto Riquelme es fenómeno, así es que no, totalmente de acuerdo.

Sr. Alcalde : procede a requerir votación de los señores concejales.

Sr. Salamanca : aprueba.

Sr. Pacheco : aprueba.

Sr. Cofré : señala que él va a fundamentar su voto porque estaba haciendo un poco de memoria, en el año 80 tuvieron una entrevista con el ministro de esos años, ... y le proponían los santabarbarinos re explotar la Ley Apícola, le preguntaba recién a Claudio si la Ley está vigente, es esos años tenían el recurso de impedir el ingreso de abejas que no trajeran por ejemplo certificado de sanidad del SAG, está hablando del 80, pero después no fue tan drástica la medida y ya nos invadieron apicultores de la zona central, con 500, con 1000 con 1500 cajones y lo que bien decía Claudio, la forestación, con el Decreto 701 de pinos y eucaliptos fue mermando la producción de miel porque ya no había hierba azul, pero se ha ido dando este trabajo de los apicultores que fue primero un Comité, después fue la Asociación, después fue la Cooperativa, ahora es la Mesa Apícola, son dos entes fuertes que se está trabajando y como no se va a alegrar si el fue también apicultor, llegó a tener 178 colmenas en producción y ver que sus colegas, por decirlo así, han perseverado hoy día, como bien decía Claudio, invirtieron gran cantidad de plata en poder mantener sus abejas durante la lluvia de la primavera, pensando que iba a ser el año bueno, fue muy bueno, entonces, crear la capital de la miel en Santa Bárbara, para potenciar este rubro y poder demostrarle a los demás que realmente se pueden hacer cosas, que la juventud pueda creer que ellos también pueden crear su área de trabajo y van a tener el apoyo del municipio, del Concejo, del alcalde para que desarrolleen estas y

otras actividades, alguien dijo aquí que se están perdiendo oportunidades porque recursos hay en diferentes áreas, decíamos denante de la recuperación o de la remodelación de las viviendas deterioradas, pocos han postulado a estos proyectos y hay otras cosas más, tantos fondos que tiene el gobierno y que se escucha que van a seguir proporcionando en diferentes áreas; agrega que cree que es uno de los concejales que más se alegra por esta iniciativa, siempre ha apoyado la apicultura, ha estado cerca de ellos y ojala Dios quiera que esto nos de resultados y lo que él quiere fundamentar es que este es un trabajo del municipio de Santa Bárbara que no va a pedir ayuda en dinero y todo lo que se haga va a ser un gran esfuerzo, como decía, él raspando la olla, manteniendo algunos recursos que vienen del año 2009 y todo lo que se haga en logotipos, en algunos afiches, letreros, cuando venga ingresando la gente a Santa Bárbara, se le irá a dar el diseño con un concurso que se va a llevar y se va a llamar; agradece a la Mesa Apícola el hecho de haber creado esta idea y de poder traerla al Concejo para que puedan participar, no cree que esta sea la única reunión, harán reuniones de trabajo para ver el concurso, así es que aprueba.

Sr. Obreque : señala que el también va a aprobar y se alegra del esfuerzo de la Mesa Apícola, a Don Jacinto, a todos los integrantes del grupo y han sido perseverantes como decía Don Edmundo, han gastado mucho dinero en poder mantener las abejas durante el período crítico de los meses de octubre, de noviembre y parte de diciembre para poder llegar hasta esta meta que han logrado, cree que ha sobrellevado con creces los años anteriores, así es que se alegra mucho por ellos, insistiendo, apoyándolos como lo hay hecho desde aquí del municipio, y entre todos los que están participando aquí en esta mesa, así es que él aprueba.

Sr. Oses : expresa que él también, así como hacían el comentario anteriormente, tiene relación con incluir a todo el espectro de vecinos que a lo mejor dicen que están bien informados o no participan ya sea por distintas diferencias u opiniones que puedan existir dentro de sus mismas organizaciones pero esta idea le parece importantísima, sobre todo para el sector rural un nuevo ingreso o el ingreso que han tenido toda la vida que lamentablemente se está pasando por una temporada, una época que perdieron muchos incentivos nuestros vecinos del sector rural en tener o desarrollar la apicultura por desconocimiento, distintas razones, pero si podemos volver a encantarnos, volver a lograr que se incentiven de nuevo con esto, lo hemos conversado muchas veces, ahora ya no es como se hacía anteriormente, se dejaba

el tema apícola por sí solo, ahora existen muchas técnicas, muchas estrategias como lograr desarrollar esta actividad y que sea muy productiva, lo hemos visto en varios sectores que lo han desarrollado fomentados por la municipalidad donde hay un grupo de mujeres que emprendieron la actividad y les está yendo muy bien, se capacitan, consultan y eso mismo si lo podemos amplificar y llevar a toda la comuna vemos que vemos a tener un ingreso y un desarrollo sustentable en el tiempo de cómo poder emprender esta actividad económica y si la municipalidad da este gran paso de apoyar esta iniciativa, no tendríamos por qué restarnos nosotros, expresa el concejal; encantado, espera que sea lo mejor posible para el desarrollo de nuestros vecinos y que les vaya muy bien.

Sra. Hermosilla : lo mismo que dice su colega considera que es una maravilla porque toda la vida nuestra miel es lo mejor que ha habido y ahora que está ya las asociaciones, la Asociación Apícola, la COASBA que también se le facilitó bastante ayuda de acá del municipio, tener personas tan entusiastas para trabajar en la miel que ella dice, qué mejor profesor que Don Jacinto Riquelme que es cosa de que uno lo escuche hablar, con el entusiasmo que tiene por el trabajo de las abejas que como que incita a que nosotros por lo menos que es lo que estamos haciendo que no tenemos en la casa por lo menos un par, dos o tres cajones de abejas, entonces, felicitaciones y que sea nuestro pueblo la apertura a tener ... la primera comuna, felicita a todos los señores apícolas que les gusta el trabajo de las abejas que es fantástico, algo que realmente cuesta tan poco y que produce bastante y que puede vivir una familia, porque eso es lo que dice Don Jacinto, ella lo pondría como profesor a Don Jacinto, para todos los muchachos jóvenes porque considera que entusiasma.

Sr. Secretario : requiere voto del señor presidente de sala.

Sr. Alcalde : expresa que también va a votar a favor, y decir que esta es una iniciativa obviamente municipal, la respaldamos, se hizo partícipe tanto a la mesa apícola como a la COASBA porque entendemos que aquí hay que aunar esfuerzos, tenemos que juntarnos, no dividirnos y el día viernes al medio día se va a hacer esta actividad en lo que es el recinto de la medialuna donde esperamos contar también con la presencia de COASBA y de la Mesa Apícola y obviamente el municipio y cada uno de los concejales porque cuando se plantean este tipo de iniciativas obviamente no queda más que aprobarlas porque están dando en el clavo, así es que agradece a

Claudio, solicita transmitirle a su gente, que el compromiso de la municipalidad va en serio y esperamos que este primer paso que estamos dando sirva de ejemplo para otras organizaciones que a lo mejor ahí están medias dudaditativas que también se puedan sumar y por qué no podemos en un tiempo más estar hablando de la declaración de la capital del rubro ovino, por ejemplo y por qué no con una idea ya más formal en lo que se refiere a la construcción de un matadero, eso se puede hacer pero tenemos que tener el elemento básico, en ese caso son los corderos, son los animales para poder faenarlos principalmente.

ACUERDO Nº 085 : EL CONCEJO MUNICIPAL DE SANTA BARBARA POR UNANIMIDAD DE SUS MIEMBROS APRUEBA QUE LA MUNICIPALIDAD DECLARE A SANTA BARBARA COMO “CAPITAL NACIONAL DE LA MIEL”.

Sin más que tratar, siendo las 18,25 horas, el Sr. Alcalde y Presidente de Sala da por finalizada la Sesión Extraordinaria Nº 015 del Concejo Municipal de Santa Bárbara.

**SERGIO YAÑEZ SAEZ
SECRETARIO MUNICIPAL**

**DANIEL IRAIRA SAGREDO
ALCALDE**

ACUERDOS

CONCEJO MUNICIPAL DE SANTA BARBARA

SESION EXTRAORDINARIA N° 015

22 DE FEBRERO DE 2010

ACUERDO N° 085 : EL CONCEJO MUNICIPAL DE SANTA BARBARA POR UNANIMIDAD DE SUS MIEMBROS APRUEBA QUE LA MUNICIPALIDAD DECLARE A SANTA BARBARA COMO “CAPITAL NACIONAL DE LA MIEL”.